



Sonstiges **Arbeitsmarktservice**

Ab / Am

01.07.1994

Das Arbeitsmarktservice - kurz AMS - ist laut Eigendefinition das führende Dienstleistungsunternehmen am Arbeitsmarkt in Österreich. Es vermittelt Arbeitskräfte auf offene Stellen und unterstützt die Eigeninitiative von Arbeitssuchenden und Unternehmen durch Beratung, Information, Qualifizierung und finanzielle Förderung.

Als Dienstleistungsunternehmen des öffentlichen Rechts trägt das AMS im Rahmen der Vollbeschäftigungspolitik der Bundesregierung, im Auftrag des Bundesministers für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz und unter maßgeblicher Beteiligung der Sozialpartner zur Verhütung und Beseitigung von Arbeitslosigkeit in Österreich bei.

Mit dem Arbeitsmarktservicegesetz vom 1. Juli 1994 wurde die Arbeitsmarktverwaltung (AMV) aus dem Bundesministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales ausgegliedert und das Arbeitsmarktservice (AMS) als Dienstleistungsunternehmen des öffentlichen Rechts konstituiert.

Die Geschäftsstelle Liezen befindet sich - wie schon zuvor das Arbeitsamt - am Standort Hauptstraße 36 im baulichen Zusammenhang mit dem Finanzamt. Im Oktober 2004 wurde die bis dahin als Zweigstelle des AMS Liezen geführte AMS-Organisation in Gröbming eine eigenständige Regionale Geschäftsstelle. Ab 1. Juli 2015 wird das AMS Gröbming eine Zweigstelle wie Bad Aussee.

Geschäftsstellenleiter

 1994

1994 - 2015 : Johann Enzinger

2015 - 2024 : Helge Röder (Wechsel in die Landesgeschäftsstelle Steiermark)

2024 - : Wasmer Brigitte

AMS Serviceline

 16.10.2009

Wer ab 16. Oktober beim AMS anruft, landet in der neu eingerichteten Serviceline. Es handelt sich dabei um ein Telefonservice für Kunden und bietet zahlreiche Dienste wie Abmeldung vom Leistungsbezug, die Ausstellung und Zusendung von Bezugsbestätigungen usw.. So will man neue Ressourcen für ungestörte Beratungsgespräche schaffen.

Quelle: <http://www.ams.or.at/stmk/index.html>

 Verfasser: Karl Hödl, 02.03.2011

 Letzte Überarbeitung: 14.03.2024